
10プロの活動の中で比較的「楽しむ」に比重を置いている
「オフ会」というイベント。

　それでも、今回は皆さんが私の住む場所にやってくるとい

うこともあって、もてなす側の責任感を感じてハラハラしてい

た。

　冬場の交通の乱れは、頻度が高いので尚更ハラハラして

いた。

　直前に行くつもりだった冬のお祭りが中止になったと聞い

て、青くなりかけたし、どう立て直したら良いかと頭を捻らせ

ていた。

　皆、札幌が初めてという訳でもなく、むしろ旅慣れているメ

ンバーばかり。

　そんなメンバーに、どんな札幌の一面を見せたらよいのか

と頭を悩ませていた。

　結果的には、陽子さんの釜板ネタや、直前の陽子さんの

「収録を行いたい」というコメントから、10プロらしい楽しみと
企画が混じった時間になったように思った。

　リアルだからこそ、定時進行ではないアクシデントも起こる

し、でもその分、人間らしさが垣間見えるようにも思った。

　別のオンラインコミュニティのオフ会で、その地域のおすす

めお土産をまとめたスライドを頂いたことがあって、素直に

参考になったし、その気持ちが嬉しかったので、今回は私も

皆さんに札幌の美味しい物やお土産のスライドを作った。

　一緒に居られる時間は短かったけど、きっと皆があちこち

で楽しんでいるんだろうなと、こういった形で一緒に居ない時

間もつながっているような気分になれたオフ会でした。



（A.S 40代女性北海道）


